

Corinne et Jean-Daniel **Karlen-Baudenbacher**, à Blonay, leurs enfants
Viviane, Frédéric, Didier et Laurent **Karlen**, leurs ami et amies;
Patricia **Baudenbacher** et Mathias **Hinder**, à Mex,
leur fille Sophie **Baudenbacher-Hinder**;
Carole **Rigoli-Baudenbacher**, à Lucens;
Willy **Michod** et son épouse Paulette, à Yverdon;
Laurette **Niha-Michod**, à Genève;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame **Marianne BAUDENBACHER-MICHOD**

enlevée à leur tendre affection le jeudi 20 août 2009, dans sa 78e année.
Selon le désir de la défunte, la cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille:

Mme Patricia Baudenbacher, chemin du Prieuré 8, 1031 **Mex**.

Des remerciements tout particuliers sont adressés à tout le personnel de
l'EMS Gambetta, à Clarens, qui s'est occupé de notre maman.

*Le cœur d'une maman est un trésor
que Dieu ne donne qu'une fois.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.